

Venezuela - Oro - Trabajo forzoso

Se dispone de informes sobre adultos que son forzados a trabajar en la minería de oro en Venezuela. La investigación indica que el trabajo forzoso ocurre en todo el Arco Minero del Orinoco, franja de tierra en el estado sureño Bolívar, donde se concentra la mayor parte del oro de Venezuela. Se calcula que hay entre 300.000 y 500.000 mineros de oro en Venezuela. Las minas son administradas en gran medida por grupos delictivos armados y violentos, y la investigación revela indicios de que funcionarios del Gobierno de Venezuela, incluidos miembros de las fuerzas de seguridad y las autoridades locales, han actuado en colusión con miembros de grupos armados no estatales a fin de permitirles cometer violaciones de los derechos humanos y abusos laborales. Los mineros enfrentan condiciones de trabajo inseguras, condiciones de vida inseguras y degradantes, extorsión y multas financieras, limitación de la libertad de comunicación y amenazas de violencia y tortura.